



光れ！けやきッズ



令和7年度 第10号 1月16日

発行者 津久井 文

新年明けましておめでとうございます。昨年中は本校の教育活動に御理解と御協力を賜り、心より感謝申し上げます。冬休みが終わり、8日（木）には久しぶりに子供たちが元気に登校してきて、2学期後半がスタートしました。子供たち一人一人がこの冬休み中、事故や怪我もなく楽しい冬休みを過ごせたことは何よりもでした。保護者の皆様や地域の方々の日頃の安全指導やたくさんの方の関わりに御礼申し上げます。

さて、令和8年のスタートに当たり、子供たちには「けやきッズ」にちなみ、次のような話をしました。
 「**け**いかくをたてて **や**る気いっぱいいちょうせんしよう **き**ほんをたいせつにやりぬけば **つ**ぎのステップへすすめるはず **☒**バぬけてかっこいい**けやきッズ**になろう」 横川西小の子供たちは毎日の生活の中で小さな努力を地道にコツコツと続けてきています。その努力が実を結ぶといいなと思うとともに、新しいことに勇気をもってチャレンジし、自分の可能性を少しだけ広げてほしいと願います。

今年も本校児童の心身ともに健やかな成長のために、教職員一同努力してまいります。本年もどうぞよろしくお願いいたします。

感謝の会～いつもありがとうございます～

12月17日（水）の1校時に、日頃から、交通指導や防犯パトロール、農業体験指導、読書ボランティア、ミシンボランティア、学習支援等でお世話になっている地域の方々をお招きし、感謝の気持ちをお伝えすることをねらいとして「感謝の会」を実施しました。

お忙しいにもかかわらず14名の方々が御参加ください、お一人ずつ子供たちにメッセージをくださいました。子供たちからは感謝状や花束等をお渡しするとともに、感謝の気持ちを込めて「ありがとうの花」を合唱しました。本校は多くの地域の方々の御支援のおかげで様々な活動を円滑に行うことができています。いつも本当にありがとうございます。



※ 学校の日々の様子「横西ごよみ」は本校ホームページで御覧になれます。学校だよりタイトルの右側にあるQRコードからスマートフォンでも御覧になれます。写真とともに、様々な学校行事や学習の様子を紹介してございますので、どうぞ御覧ください。

ロング昼休みの出来事～先生方によるクリスマス音楽会～

12月24日（水）のロング昼休みに、先生方によるクリスマス音楽会が開かれました。

子供たちにサプライズプレゼントをしようと計画し、2か月ぐらい前から準備を進めてきました。本校には楽器が演奏できるなど音楽が堪能な職員が多くいるとともに、みんなで子供たちのために何かしたいと考え互いに協力し合う土壌があるため、今回の企画が実現しました。少し前から職員会議の後や職員研修の後などに音楽室に集まって練習を続けてきました。

まず、クラリネットやフルートが得意な先生方2組による演奏を披露しました。共に学生時代に吹奏楽部等で楽器に親しんできたそうです。子供たちは憧れの眼差しで先生方の演奏を聴いていました。次に、先生方全員で「サンタが町にやってくる」や「赤鼻のトナカイ」、「きよしこの夜」を合唱し、最後には子供たちと一緒に「ジングルベル」を歌いました。短い時間ではありましたが、子供たちの楽しそうな顔を見るだけで、やってよかったなと思えるひとときになりました。これからも続けたいなと思います。



縦割り班活動～6年生の最終回 卒業もうすぐ～

1月14日（水）のロング昼休みは縦割り班活動でした。そしてこの日は6年生が参加する最終回でした。「1月は行く、2月は逃げる、3月は去る」と言われるように、6年生の卒業もあっという間に近づいてきます。6年生と一緒に遊べる最後の機会となっていましたが、6年生が遊びのリーダーとなり、下級生の面倒をみながら、大縄跳びやだるまさんがころんだ、中線ふみなどで楽しく遊ぶことができました。3月の卒業までわずかな日数しか残っていません。6年生にとっても、残される在校生にとっても残り少ない大切な日々をかみしめながら過ごしていきたいと思います。

